

PRIMERAS PROPUESTAS DE TADDEI FUERON RECHAZADAS, AFIRMAN

Continúa en el INE el *estira y afloja* por puestos directivos

Perfilan designación de dos finalistas de la terna cameral para consejera presidenta

FABIOLA MARTÍNEZ

La incorporación a puestos directivos del Instituto Nacional Electoral (INE) de personas cercanas a la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, está todavía en negociación con sus colegas. Lo único en firme es que toda la estructura de mando del organismo será renovada, aun cuando están en curso elecciones estatales y a cuatro meses del inicio del proceso electoral federal 2023-2024.

La novedad es que se pretende que ingresen a puestos directivos dos de quienes llegaron a la recta final (quinteta) para consejera presidenta, en el proceso de selección en la Cámara de Diputados, definido por el método de insaculación (tómbola).

Por ejemplo, para la dirección ejecutiva del Registro Federal de Electores la candidata es Rebeca Barrera Amador, ex consejera presidenta del Instituto Electoral de Baja California Sur.

Otra persona que fue parte de la quinteta final para presidenta es Iulisca Zircey Bautista Arreola,

asesora del consejero Jaime Rivera, quien ascendería a la dirección de Prerrogativas y Partidos Políticos si así lo acuerdan los consejeros.

En el proceso de selección fue cuestionada porque su esposo es subsecretario en el gobierno federal y, por tanto, se le achaca cercanía con la 4T, a lo cual respondió que a lo largo de su vida ha tenido relación con personas de todos los partidos políticos.

Los altos funcionarios del INE toman decisiones en la Junta General Ejecutiva (JGE) y en estos días continúa la negociación de posiciones, entre los integrantes del consejo general del organismo.

Otro movimiento clave sería en la dirección de Organización Electoral, adonde llegaría Miguel Ángel Patiño, actual encargado de despacho de la Secretaría Ejecutiva.

Hasta anoche estaban pendientes las propuestas de dos áreas claves relacionadas con la revisión de cuentas y acciones de los partidos políticos (Unidad Técnica de Fiscalización y de lo Contencioso Electoral).

Según funcionarios del instituto, las primeras propuestas de Taddei fueron rechazadas, aunque el *estira y afloja* continúa.

Al final, el panorama indica que se borrará el mando de los personajes vinculados a la anterior presidencia encabezada por Lorenzo Córdova.

En la dirección ejecutiva de Administración, responsable de la



conducción de todos los recursos humanos y materiales del INE, se le pidió a Ana Laura Martínez de Lara que no hiciera efectiva su renuncia el 3 de abril pasado, pero finalmente esto ocurrió ayer.

Por tanto, se dejaría libre esta importante posición. Una propuesta de Taddei es en favor de Ignacio Ruelas Olvera, vocal del INE en Aguascalientes.

Para la dirección de Capacitación y Educación Electoral iría también una actual vocal ejecutiva estatal, María Elena Cornejo, mientras que para la dirección del Servicio Profesional Electoral,

▲ El actual encargado de despacho de la Secretaría Ejecutiva, Miguel Ángel Patiño (aquí con la titular Guadalupe Taddei y la consejera Rita Bell López), llegaría a la dirección de Organización Electoral.

Foto Roberto García Ortiz

Sofía M. Sánchez, ambas con larga trayectoria en el INE.

Ningún otro de los actuales encargados de despacho ascendería a la titularidad de la dirección, unidad o coordinación correspondiente, según datos recabados ayer.